

お知らせ 松本消費生活センターの移転

○県松本消費生活センターは、平成25年2月12日に県松本合同庁舎へ移転します。
■2月12日からの住所・連絡先
○住所：〒390-0852 松本市大字島立1, 020 県松本合同庁舎4階
○消費生活相談専用電話：0263-40-3660 (受付：平日8:30~17:00)
○FAX: 0263-40-3701
☎企画部消費生活室 ☎026-223-6770

お知らせ 「信州ブランドフォーラム 2012 & 信州ブランドシンポジウム」の開催

○日時：1月18日(金)11:00~
○会場：ホクト文化ホール 中ホール
○内容：「信州ブランドアワード2012」発表・表彰式
・阿部知事、玉村豊男氏らによるフロアトークセッション
・招待講演(クリエイティブディレクター 岡 康道氏) など
※入場無料、申込不要です。
☎観光部信州ブランド推進室 ☎026-235-7247

募集 平成24年度長野県職員採用選考 考査(看護師)

○採用職種：看護師
○考査日時：1月28日(月) 8:30~
○考査会場：長野県庁
○勤務予定機関：総合リハビリテーションセンター(長野市)
○募集期間：12月25日(火)~1月17日(木)必着
☎健康福祉部健康福祉政策課 ☎026-235-7091

募集 技術専門校(岡谷、伊那、佐久) 短期課程訓練生の募集

■4月入校生
○募集期間：(第1回)1月4日(金)~17日(木) (第2回)2月5日(火)~14日(木)
○入校選考日：(第1回)1月28日(月) (第2回)2月22日(金)
○選考方法：職業適性検査、人物考査
○合格発表日：(第1回)2月4日(月) (第2回)3月1日(金)
※第1回で定員を満たした場合、第2回募集は行いません。
☎商工労働部人材育成課 ☎026-235-7199

募集 教科用図書選定審議会の委員募集

○県内の特別支援学校などで平成26年度に教科用図書として使用する一般図書の審議をしていただきます。
○募集人員：3人
○応募資格：県内にお住まいの満20歳以上の方で、義務教育で用いられる教科書に関心をお持ちの方
○募集期間：1月7日(月)~25日(金)
☎教育委員会事務局教学指導課 ☎026-235-7434

信州の魅力を戦略的に発信 通年

四季折々の信州を楽しんでいただく信州四季旅キャンペーン。年間を通した大規模なキャンペーンを展開中です。
おいしい信州ふード(風土)大使には、抜群の発信力を活かして、信州の食の素晴らしさをPRしていただきます。

移住・交流センターを東京有楽町に開設し、信州に住む魅力を発信しながら移住や交流のニーズにきめ細かくお応えしています。



鏝塚俊彦さん(パティシエ):写真左、玉村豊男さん(エッセイスト):中央、中村勝宏さん(シェフ):右、小泉武夫さん(発酵学者)の4人が大使として活躍中

「ふるさと栄村」の復興を全力で支援 通年

村が県などと一緒に検討を進めてきた「栄村復興計画」が10月に策定されました。復興計画に基づく村の取り組みが、中山間地域の復興モデルとなるよう、引き続き全力で支援してまいります。



震災復興村営住宅は11月に竣工(しゅんこう)し、住み慣れた集落での生活が再開されました

長野県森林づくり県民税の継続が決定 10月

税額・税率は平成25年4月以降も現行通りとし、里山の森林づくりを引き続き進めます。また、新たに間伐材の利活用や水源林の保全対策、人材育成などに取り組みます。

「新たな総合5か年計画」~県総合計画審議会が知事に答申~ 11月

答申を受け、これからの長野県づくりの方向性を明らかにする「長野県総合5か年計画(仮称)」を策定しています。計画は、原案を12月25日に公表。県民の皆さまからのご意見をいただいた上で、計画案を県議会2月定例会で審議していただく予定です。

県政この1年

信州自然エネルギー元年! 通年

県では、本年を「信州自然エネルギー元年」と位置付け、豊かな自然エネルギー資源を活用した地域産業の活性化や地域づくりを推し進めました。

通年

元年の取り組み

- ◇自然エネルギー資源を活用した事業の創出や地域づくりを推進する「1村1自然エネルギープロジェクト」を開始
◇富士見高原産業団地におけるメガソーラー事業の事業者決定
◇県有施設の屋根を貸して太陽光発電を行うプロジェクトが始動
◇農業用水路を活用した小水力発電を実施
◇森林資源を活かした木質バイオマス発電施設計画がスタート
◇譲渡を検討していた水力発電事業を公営企業として継続



メガソーラーいいだ(飯田市)

新たに原子力災害にも対応 2月

「長野県地域防災計画」に原子力災害対応編を新設。県災害対策本部の組織見直しなど防災体制を充実強化しました。

「長野県行政・財政改革方針」を策定 3月

最高品質の行政サービスを提供し、ふるさと長野県の発展と県民の幸福の実現に貢献するための具体的な取組方針を定めました。

長野以北並行在来線はしなの鉄道が担うことに 4月

新幹線金沢延伸開業に伴い、JR東日本から経営分離される長野以北並行在来線。県と関係市町による経営引き受け要請を受け、しなの鉄道株式会社では、開業に向けての準備がスタートしました。

「教員の資質向上・教育制度あり方検討会議」を設置 8月

教員の倫理向上を図る抜本的な対応策や、制度面の検証を通して時代の要請に応じた教育制度の方向性を検討しています。検討結果は来年3月に提言として報告されます。

いじめ根絶の長野県を目指して 8月

知事と教育委員会委員長が共同メッセージを発表し、県内全ての公立学校を対象とした聞き取り実態調査や電話相談などの緊急対応策を実施しました。

長野技能五輪・アピリンピック2012を開催! 10月

全国から約1,400人の技能者が長野県に集まり、各地で熱戦が繰り広げられました。県勢は、両大会で過去最多となる入賞者数となり、技能五輪では優秀技能選手団賞を受賞。長野県のものづくりの可能性を全国にアピールしました。



ウェブデザイン(ホームページの制作): 井口瑛美子さん(技能五輪金賞) 家具:中澤優介さん(アピリンピック金賞)